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再思兒童事工
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代理總幹事的話林美珍

　　萬國兒童佈道團在這個暑假有幸訓練了30位國小及青少年宣教士，帶領他們前往
不同的教會和課輔班教導五日兒童聖經班。透過第一線接觸各地的兒童，我們發現有
些教會兒童人數達到20人左右，兒童聖經班結束後，有望繼續發展為社區外展事工。
但更多教會的共同現象，兒童很少，流動性頻繁，且招募不易。儘管如此，這個暑假
與青少年宣教士們嚐到靈魂收割的喜樂！

　　當教會考慮宣教和傳福音時，重要
的是要把我們的努力放在能產生最大影
響的地方。在萬國兒童佈道團，我們一
直相信這個位置屬於兒童事工。問問自
己：您是否認為兒童事工主要是讓孩子
們玩耍的地方，而更重要的工作是放在
會眾的成年人身上？我挑戰教會重新思
考對兒童傳福音的重要性，它與向成人
傳福音一樣重要，甚至更重要。為什麼
？因為4至14歲是人最容易信主的階段
。

　　這些都是大哉問，也是值得回答的
問題。我們需要儘早開始向年幼的孩子
灌輸答案——最好是在4到14歲的時期
內——就像我們教孩子們生活中其他重
要方面一樣。兒童事工只是在兒童最需
要的時候用耶穌的愛來影響他們的一種
方式。
　　聖經在箴言22:6中說：「教養孩童
，使他走當行的道，就是到老他也不偏
離。」也許您在屬靈教導方面對自己的
孩子做得很好。但是90%的孩子幾乎沒
有聽到過耶穌的愛，那該怎麼作呢？您
可以如何幫助影響4至14歲之窗的孩子
，並確保他們獲得救恩。請來接受萬國
兒童佈道團秋季班的「有效教學法一」
培訓，內容詳看放在官網的DM，並歡
迎向各地區報名。(本文部分內容取自
萬國總部2023年8月份教導兒童文章)

　　其實即使是非常年幼的孩子也會經
歷內心問題的困擾，比如做錯事後如何
處理罪疚感，什麼讓他們覺得有價值或
有意義，以及生活的真正意義是什麼。
當他們還是青少年時，他們就開始想知
道人死後會發生什麼事，並提出諸如「
上帝存在嗎？我能認識上帝嗎？」或者
「為什麼會發生不好的事情？」

4至14之窗是一個專門術語，用來描述
人們最有可能接受耶穌基督作為他們個
人救主的年齡，也是兒童事工的一個重
要考慮因素。2015年，全國福音派協會
(National Association of Evangelicals)
對其會員進行了民意調查，以了解會員
在什麼年齡作出了人生中最重要的決定
，結果發現 63% 的人選擇在4歲至14歲
之間跟隨耶穌。研究還有強有力的數據
表明，18歲之後，作出信仰決定的數量
急劇下降。

4至14之窗
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萬國兒童佈道團的左膀右臂－委員會

編輯室

在萬國除了有一群有異象且委身的同工在前線服事，同工的背後更有一群愛主的弟兄
姊妹組成委員會默默在背後支持。

　　摩西是一個很棒的領袖，他謙和有
智慧、能力超強，也樂意服事百姓，但
是，摩西終究只有一個。聖經上說：『
摩西坐著審判百姓，百姓從早到晚都站
在摩西左右。』〈出埃及記十八章13節
〉摩西的岳父葉特羅看見他和百姓都辛
苦，指出他的盲點，就是：『你和這些
百姓必都疲憊，因為這事太重，你獨自
一人辦理不了。』〈出埃及記十八章18
節〉。
　　摩西聽了的岳父，派有能力的人作
千夫長、百夫長、五十夫長、十夫長，
一起管理百姓；因此，百姓從此平平安
安歸回他們的住處。萬國兒童佈道團每
一個同工的時間體力都是有限的，一個
人即使能力再強，也無法獨自完成所有
的事，而且忙中常有疏忽，所以我們需
要有委員會，一起管理與推動萬國事工
。

　　委員給萬國的幫助，是極大的；曾
經台北一位委員花了大筆經費重整大肚
山辦公室；高雄區的委員也曾在阮嘉昇
牧師時代和他一起募款購買今日的高雄
辦公室；花東區也有一位委員承租了一
間辦公室，讓同工可以安心發展事工。
　　每個委員根據自己的恩賜與能力協
助全省與地區的事工。近年來，高雄區
李東俊牧師，不斷在影音事工上大力協
助我們，這幾年我們能成功錄製五日聖
經班詩歌與同工的示範課程，李牧師功
不可沒。
　　全國委員會主席陳飛飛姐妹，平日
除了代表萬國，處理一些跟政府相關的
事務。她也接受萬國的訓練，成為萬國
的導師，在訓練與兒童事工協助中區。
最近，她的兩個女兒，更是不遺餘力協
助總部建立新的官網。         
　　目前萬國全省有14個同工，16位委
員。面對台灣234.2萬的兒童，我們需要
更多的同工與委員投入。今年10月4-5日
，亞太區的馬太牧師將開一個全省線上
的委員會訓練，期待您一起來參加。屆時
，煩請跟各區主任聯絡，方便給您連結。

l 協助作決定並執行
l 提供沒有的才能 
l 幫助接近另外的教會和人們 
l 強化事工超宗派的角色 
l 可提昇工作的信心
l 使事工更能持久

一個有效的委員會的益處：

1.重生又在主裏有長進的信徒
2.由他的生活表明出他的信仰
3.在他的教會中有好名聲
4.有能力與其他人合作愉快
5.有超宗派的意識
6.同意CEF基本的信仰
7.認真地擔負起CEF的責任 
8.支持CEF
9.推廣CEF

期待您成為我們的委員，一起來共創神
國的兒童大業！

誰能成為萬國的委員呢？資格如下：
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台中城市之光教會吳炫德

台東今年CYIA分為兩個場次培訓： 
實體課程： 6/30日-7/9日，場地：池上長老教會
zoom線上課程：7/6日-7/15日；兩個場次加起一共招收了30名青年與少年。
CYIA是一個很密集紮實的訓練課程，來聽聽吳炫德傳道如何紀實這次CYIA的訓練。

　　7月6日到15日十天，我有機會一起
參與在萬國兒童佈道團的暑期基督徒青
少年宣教行動（CYIA）。營會一開始首
先教導如何使用無字書，「無字書」特
別之處在於上面沒有任何文字，只有5
個顏色，很特別的福音的工具。

　　讀神學院時的一堂課程「佈道法」
，那課程我們需要花一學期的時間來學
習與背起來，而在營會當中則只花3天
的時間就要了解與背起來，因為營會安
排第4天就會分成不同小組到附近公園
跟小朋友傳福音。

　　小宣教士聞知此消息後，都很努力
地背誦與找老師練習。小小年紀就要面
對如此大的壓力，有個小宣教才國小五
年級，哭一哭，擦乾眼淚繼續再找老師
練習與背誦。成年人拿著無字書到公園
向陌生人傳福音，成人也會害怕被拒絕
與膽怯，更何況他們還只是小學、國中
生呢？ 

　　不過奇妙的事也就發生了，當天各
區透過無字書出去向陌生人傳福音，當
天共接觸了將近64位孩子，有30位決
志信耶穌。接下來幾天開始密集訓練如
何到不同教會帶領五日聖經班的營會。
　　這對小宣教士來說又是另一個挑戰
辛苦的開始。有一位小宣教士的壓力太
大，就先選擇回家了。其餘的小宣教士
則努力背誦與學習，為馬上就要到來的
五日聖經班努力。
 
　　營會期間，我們這一小隊所帶領的
三日聖經班大約有13位小朋友參與。台
下的小朋友不是你想像中全部乖乖坐好
聽老師說話的學生。這些大多數是警方
或法院送來的小孩，他們來自家庭功能
失調或遭受到暴力。感謝神，教會提供
一個合適的空間教導他們課業與認識信
仰。感謝神，最後一天有 3位小孩決志
了，真的很令人感動。

　　10天訓練之後，同工、義工、小宣
教士在7月17日到8月底繼續教導30個五
日聖經班。酷暑中，為主爭戰，搶救兒
童靈魂，真是一批爭戰的勇士。主必賜
福！

1

2
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　　前年因著疫情，CYIA停辦；去年則
是因為高雄區沒招到學生，我只有協助
幾堂線上教學，因此我上次完整的CYIA
經驗要追朔到三年前(2020)了。此外，
今年CYIA對我來說，不同於以往之處在
於，我是以新的開拓地區同工身分開辦
中壢區首屆CYIA，因此今年中壢的CYIA
只有我一位全職同工；往年的CYIA，我
都是扮演輔助者的角色，但今年卻必須
在地區內負起全責，這無疑是個艱鉅的
挑戰。

　　對一個首次挑大樑的同工而言，
CYIA的各項籌備工作都不簡單，像是找
場地、籌募經費、招生等。然而感謝主
的恩典，我的母會：高榮禮拜堂以非常
恩典的價格將場地租借給我們，且此次
大會的經費也大多都是來自於高榮禮拜
堂弟兄姊妹的奉獻。而另一項艱鉅任務
：招生，也感謝主讓板城靈糧福音中心
願意派四位學員前來受訓，再加上我先
前請來的兩位舊生，一共就有六位學員。

　　在這十天的集訓當中，讓我深刻體
會到要帶這麼多青少年學員真的不是件
容易的事，有時要在他們過於興奮時制

止他們的言行，有時又要在他們無精打
采時炒熱氣氛。如前面所提，此次CYIA
對我而言最大的挑戰在於，只有我一個
全職同工，我必須一個人當好幾個人用
，不但要管理學生，還有處理飲食及行
政等工作，然而感謝主的恩典，此時兩
位舊生：竣晴與宗霈就成為了我很好的
助手，在紀律的管理及對帳等行政工作
上分擔了我許多的壓力，讓我在心力上
不至於透支。

　　時光飛逝，這十天的集訓轉眼就過
了，感謝主的大能，在這十天中，這些
學員有著顯著的進步，不單只是能夠在
街上用無字書向人傳福音以及上台教導
聖經課程、金句、詩歌及宣教時間等，
他們與神的關係也在這十天內大幅增長
，好幾個學員都說他們在這次訓練中更
認識神，也學會如何更深入地向神禱告
，也透過帶領聖經班的經驗，也有學員
表示將來想成為宣教士。再次感謝主，
這一切都是神所成就的工作，是祂在這
些孩子的心中動工，也感謝神，讓我能
夠透過今年的CYIA，見證了他們生命的
成長，感謝主，榮耀歸神！

不同以往的CYIA
周大信

CYIA（基督徒青少年宣教行動），可以說是每年台灣萬國兒童佈道團暑假的重頭戲，
對同工而言，也可說是每年一度的盛事。然而，在今年暑假之前，CYIA對我而言，已
是有點遙遠的回憶。



我在CYIA

5
板城靈糧福音中心廖子柚

我快13歲，暑假過後升國一。CYIA受訓前，老媽對我說了一句：「你去中壢不要抱著
玩的心態，那是個魔鬼訓練!」對！我不應該抱著玩的心態去，那是去服事主！

　　十天裡，我學到很多以前從來沒學
過的事。例如我們要如何去教小朋友？
或是小朋友不乖怎麼辦？剛開始，我很
緊張，要是未來我遇到更難的事情，我
要怎麼面對？我是不是不配做小宣教士
？是不是沒資格當老師？
　　透過每天靈修，我逐漸在主中成長
，了解神是多麼愛我們，時時刻刻幫助
我，祂對我的愛永無止境，我一天一天
領受著神的喜悅以及祝福，讓祂住進我
的心裡，成為神的兒女！
　　學無字書時，起初大家背的是亂七
八糟，傳道和竣晴都傻了，我都背到眼
角出現淚珠。傳道提醒我們，無字書不
是去背它，而是要了解它的意思，如此
一來，你就會啪啦啪啦，很自然流利地
說出來。這個啟示太重要了，按照這個
方法，我花兩天就可以把無字書練熟了
。
　　當我實際去講無字書，我在講的同
時就在想，如何讓小朋友聽得懂，還會
讓他覺得有趣呢？這很重要，他聽不懂
，那就白講了，他覺得無聊，就沒耐性

聽下去。幸好，我們遇到的家長，聽到
我們說要講故事，還問孩子：「你想不
想聽故事？」而小孩子也很樂意聽，還
做了決志禱告。每講完一個人，世界又
多了一個信主的人，感謝主啊！
　　在三日聖經班實習時，大信傳道和
竣晴助教覺得我講無字書講得不錯，認
為我適合講聖經課程，於是在聖經班理
我就負責講聖經故事。以前在主日學看
老師講故事，看似簡單，其實並沒那麼
容易；原來他們是花心思預備，然後排
演很多次，才來教課。其實，我覺得這
種事情是要慢慢磨練的，所以我最後一
天講聖經故事，我與兒童目光有對到，
互動較多，還有動作，不會呆呆的站在
台上講完就下台。
　　最後，我要謝謝各區老師以及大信
傳道和助教們，在我需要時會給我鼓勵
，在這十天一路上有歡笑、有挫折，謝
謝大家陪我走過這些路，使我學到許多
事情，可以了解更多神的話語，在我人
生中留下難忘的印記，謝謝！
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流淚撒種的，必歡呼收割！
陳美聿

這次台中CYIA一共16名少年宣教士報名，嘉義太保教會課輔班就報名了5位。
我好奇問美聿姐妹是如何做到的？為何要做這麼難做的工作？
她說是傳承，我們需要有人傳承做兒童福音工作。來聽聽她的心路歷程--------。

　　2023年5月得知萬國兒童佈道團有
實體的CYIA，心中一直有感動要帶學
生去參加，但因時間和我們教會的暑期
營會時間，有幾天重疊了，讓我感到左
右為難，只能向神禱告。

　　經過將近一個月的禱告，想帶學生
參加的感動更加深了，也讓我反覆思考
要帶哪幾位學生？學生參訓的經費要怎
麼辦？現實問題很多讓我想打退堂鼓，
心中萌生〝既然這多問題，乾脆不要參
加了。〞這樣的想法。

　　感謝主！神的恩典總是夠我用，在
我禱告中經歷神的帶領，神將學生名單
放在我的心中，家長也同意學生參加，
接著有弟兄奉獻經費，教會牧師樂意學
生參加宣教裝備，感覺事就這樣成了，
真的很開心。

　　到準備出發前幾天，陸續有家長不
同意學生參加，而且不斷地告訴我，參
加時間太長、學生要輔導，請假功課會
跟不上、家中不是信教的，不希望孩子
去等等。我只能發出代禱信，求神賜給
我智慧的言語，可以跟家長溝通，並不

斷透過學生鼓勵學生，讓他們彼此扶持
一起參訓。感謝主，終於有5位學生可
以順利參加CYIA。

　　困難從第一天中餐就出現了，學生
挑食，便當的菜不愛吃，就開始抱怨，
接著上課要背無字書的資料，要有勇氣
去參加戶外佈道…，許多的問題一一出
現，第四天有一位學生無法完成培訓，
跟家長吵著要回嘉義，我只好帶她回來
，讓我的心情很沮喪。

　　感謝主！4位學生在艱苦的訓練中
完訓了，也跟著我在自己的教會實習五
日聖經班，在台中恩典堂三天的五日聖
經班，現在她們很期待8月要去苗栗五
日聖經班，神在她們身上做了新事，從
不願順服管教，到認真備課樂意服事兒
童，看到她們這樣的改變總讓我流出喜
樂的眼淚，其中一位學生在8月6日受洗
了。
　　感謝主！讓我經歷詩篇126：5~6
所說「那些流淚撒種的， 必歡呼收割。
那帶著種子流著淚出去撒種的，必帶著
禾捆歡呼快樂地回來。」
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　　我的爸爸媽媽是原住民，媽媽在我
三歲時因疾病過世了；國小時參加教會
課輔班，我和哥哥於110年在太保教會
受洗。

　　在CYIA最恐怖的是要去戶外佈道，
不過，當我學會倚靠神，祂就幫助突破
困境。雖然我還是會恐懼害怕接觸小朋
友，不過已經可以在台中恩典堂三天的
五日聖經班時，帶小朋友唱詩歌跳舞，
也可以說聖經故事了。

石妤玟

　　我生長的家一進門客廳有許多神像
，是小型的宮廟；爺爺長年在神桌下打
坐，爸爸和奶奶也是一起做祭祀的活動
；媽媽是來自大陸的新住民，外婆家是
信耶穌的家庭，而我和姐姐是國小參加
教會課輔班才認識耶穌的。在CYIA結業
式差派禮時，不知道為什麼我的眼淚掉
個不停；今年我做了重要的決定，在8
月6日受洗。感謝主！我成為神的兒女
，也願意和人分享耶穌的救恩。

　　我的爸爸是貨車司機，媽媽是來自
大陸的新住民，媽媽因爲參加教會的活
動，老師就陪伴媽媽讀聖經禱告，媽媽
就受洗了，而我和哥哥也在110年受洗
。
　　這次訓練我最喜歡帶小朋友玩破冰
遊戲和複習遊戲，也可以說聖經故事；
感謝主！在CYIA讓我學習倚靠神的慈愛
，要因神的救恩快樂，可以勇敢地和人
分享無字書。

張芯悅

　　我的爸爸是工廠員工，媽媽是來自
越南的新住民，在家經營美甲彩繪工作
。今年我國小畢業，老師邀請我參加報
名參加CYIA訓練。訓練期間，白天密集
式上課，還要去戶外佈道，跟不認識的
小朋友分享無字書，壓力好大。
　　這次訓練我最喜歡跟小朋友說宣教
士艾美．卡麥可的宣教故事，也可以分
享聖經故事；我在分享時也會很緊張，
但這次學習到可以積極的參與，更多認
識耶穌。

王郁蓉

　　當保羅建造腓立比的信徒成長時，他說：「我所親愛所想念的弟兄們，你們就是
我的喜樂，我的冠冕。我親愛的弟兄，你們應當靠主站立得穩。」（腓立比書 4:1）
四個來自嘉義太保教會課輔班的孩子，經過十天的訓練，她們的生命既成長也成熟，
真是眾人的喜樂。

陳雅佳
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將喜樂帶給世界
2023

遠在第一個聖誕節來臨之前，神給先知以賽亞一個能為各族、各方與各國之民帶來
喜樂的愛的信息！神讓以賽亞看到罪惡帶來的可怕後果，世間的各國也因此飽受種
種蹂躪，然後，神應許會賜我們一位救主(以賽亞書7:14)，這是世上最佳的喜訊！

　　聖誕節慶祝會是一個極好的方式，
在你的社區向兒童分享耶穌的喜樂！當
你分享福音時，孩子們會驚嘆神的救贖
計劃，並相信耶穌是唯一的拯救和真正
喜樂的來源。期待您來參加我們的研習
會！ 

聯絡人：  
雙北：林美珍傳道0970613518，
　　　電話04-2213-7693
桃竹苗：周大信傳道0979533770
台中：鄭緣傳道0970410522，
　　　電話04-2213-2683
台南：林美真傳道0911144212 
高雄：蔡芠芠傳道0932567732，
　　　電話07-5574-730 
花東：李家玓傳道0970316009       

2023/11/05（日）下午3:00~4:30

聖誕節慶祝會研習會

教材介紹＆示範耶穌生日會慶祝會，
節目內容：
1.歡迎歌
2.遊戲-聖誕接力賽
3.詩歌-普世歡騰
4.聖經課程-耶穌將喜樂帶給全世界
5.金句-以賽亞書45章22節
6.複習遊戲-你去哪裡？
7.慶祝-我們祝你聖誕快樂&送糖果包

費用：自由奉獻
上課方式：線上上課 
購買教材：請洽丁永青弟兄，
手機：0953355676，
主辦單位：台灣萬國兒童佈道團

01

02

03



生命的榜樣
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分享街鄭彩霞

前一陣子我的牧師講了一個真實故事，一個眼科醫生，早早就把兩個孩子送到紐西蘭
就讀，母親為了就近照顧孩子也移民到紐西蘭居住。這眼科醫生想以後自己年老也搬
到紐西蘭與ㄧ家人同住，就把一生積蓄投注在為家人買一棟房子。後來，因為妻子得
癌過世，他就另娶了一位太太。

　　前些日子他帶著新婚妻子去紐西蘭
探望兩個孩子，去到當地才知道前妻早
就把房子過戶給兩個孩子。他在紐西蘭
期間，他的大兒子幫他報名了當地的旅
遊團，兩個孩子很明白告訴父親：爸爸
，我們不會回台灣，我們日後也不想跟
您住在一起。
　　聽了這故事，我們為這眼科醫生感
到很不值。牧師之所以講這故事，因為
教會也有一位醫生把他的大兒子送去美
國就學。牧師很感慨地說：外國的月亮
真的就比較圓嗎？你們把孩子送往國外
，他們不在教會生活與服事，他們寒暑
假飛回來台灣，你們覺得他們有辦法委
身在教會，跟我們一起為神國努力與打
拼嗎？我們正在失去我們的下一代。
　　父母有能力把孩子送到國外生活與
求學，在華人社會，這是很普通的事。
一般人不會想到這跟神國度興衰有何關
係；但是，我們確實目睹很多很優秀的
年輕孩子，當他們正興起為神使用時，
父母把他們送往國外，從此離開教會遠
離神，消失在神的國度中。

　　我牧師的兒子台大研究所畢業後，
他的德國教授幫他申請獎學金到美國最
好的大學繼續深造。但是他沒有去，原
因是他想留在父親身邊協助他牧會。牧
師的兒子英文很好，有一個老闆要為他
開一個英文補習班讓他去經營，他也沒
有答應。原因是：他若去經營補習班，
就沒有時間教教會小朋友的英文。
　　這是全然委身的榜樣，我牧師將自
己全然奉獻給神，所以他的孩子也完全
委身在教會。父母的榜樣真的對孩子的
影響很大，我小組的姐妹先生是出名的
孝子，逢年過節必定回去與父母團圓。
今年農曆過年正逢主日，我姐妹是兒童
牧區的老師，她預備請假回去，沒想到
牧師挑戰他們要不要守完主日再回去。
　　經過一番掙扎，最後他們順服，以
神國為念。結果，他們的家人也沒有因
此怪罪他們。但是，他們的大兒子看見
爸爸媽媽對神國的委身，他也開始委身
，從此靈命開始大大成長。
　　耶穌曾對眾人說：「你們要謹慎自
守，免去一切的貪心，因為人的生命不
在乎家道豐富。」（路加福音12:15）
父母留給後代子孫最大的產業不是錢財
，而是生命的傳承。  

收支餘絀表 收入 支出

112年
05-06月

8351校園事工
訓練收入
其他奉獻
SPAN補助款收入
合計 合計

人事費
辦公費
推廣費
其他費用

883,666
176,400

33,000
49,445

1,332,995

883,666
 117,353
 114,849

36,380
1,152,248

本期餘絀                180,747           應付費用    2,967,169 
(每月累積需付款項)  
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　　2022年十月21日中華基督教福音協進會舉行「關鍵面對：回不來的羊，走出去的
教會」論壇，會中公布《2022台灣教會普查報告》。
　　這份普查報告提到：「值得注意的是，2017年時，台灣教會的兒童主日學聚會總
數為10萬3,158人。五年後，本次普查發現，2022年全台教會青少年聚會人數，僅為
5萬3,574人。這意味著教會在孩子進入國中後，就大量流失曾經參加過兒童主日學的
兒少。
　　據以推論，2017年還在教會兒童主日學聚會的兒少，五年後進入青少年階段後，
至少有一半的比例已經不再在教會聚會。調查中發現，有四分之一的教會，現在已經
沒有兒童主日學。」
　　今年我們所教的五日聖經班，發現各教會招生情況普遍不佳，孩子的秩序也很難
管理。我們辛苦教導的五日聖經班，教會也缺乏主日學老師做跟進工作。我們只能期
勉所訓練出來的這些小宣教士，回去教會，承擔主日學事工，教導教會的孩子。
　　兒童是繼起的一代，今日我們若不把信仰傳承給他們，他們將會是失落的一代，
神國的大業也將無人接續。我們需要有更多的福音教師興起，歡迎您參加我們秋季班
的「有效教學法一」課程，時間：2023年9/3-11/26週日，每週日下午2：00-~5：20
，ＺＯＯＭ線上上課，詳情請看我們的官網。11月5日下午3:00~4:30也有2023聖誕節
慶祝會研習會，歡迎報名參加。

桃園支會辦公室：
地址：320 中壢區環西路二段
　　　300 巷19號15樓
電話：03-4912090
手機：0979533770
負責人：周大信傳道


